



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2012

P121429

Ratschlag betreffend Teilrevision des Einführungsgesetzes zum Bundesgesetz über die Familienzulagen (Familienzulagengesetz; EG FamZG)

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Auslöser für die vorgeschlagene Gesetzesänderung bildet die Änderung des Bundesgesetzes über die Familienzulagen (FamZG). Der Bund unterstellt neu auch die Selbstständigerwerbenden dem Gesetz. Somit ist das Einführungsgesetz über die Familienzulagen des Kantons Basel-Stadt, dem die Selbstständigerwerbenden bereits bisher unterstellt waren, redaktionell dem Bundesgesetz über die Familienzulagen anzupassen.

